

# 全国港湾連合体化から八年目 組合員全員の団結でたたかい抜いて行こう！



本副委員長は「安倍政権の進める安保法案は、他国と戦争をする戦争法案である。戦争で平和を守ることはできない、絶対に阻止しなければならない。もう一

点は、全国港湾は連合体に移行し、我々の労働条件を高めてきた。これからは、この大会で闘う力を継承し守り、発展させなければならぬ」と開会挨拶を行った。

その後、議長団選出、各種役員、大会成立の確認を行い、糸谷中央執行委員長の挨拶では「全国港湾は連合体化から七年間が経過した。十ヶ年を一つの区切りとして連合体化にふさわし

い組織に発展していくこと

が、十年たたら名実ともに本

競争方針について（第三号議案）、規約の改正について（第四号議案）、一四年度決算・監査報告・一五年度予算（第五号議案）および、一五年度中央執行委員の選出と大

会宣言を審議し、採択を行い満場一致で確認された。

全国港湾第八回定期大会は、九月十五日から十六日にかけて、豊橋市「シーパレス日港福」に於いて、オブザーバーを含む三百三十七名出席のもと、議長に奥田代議員（日港労連）、吉岡代議員（全倉運）を選出し開催された。大会は、一四年度の主な活動経過（第一号議案）、一五年度運動方針（第二号議案）、一五秋年未闘争方針について（第三号議案）、規約の改正について（第四号議案）、一四年度決算・監査報告・一五年度予算（第五号議案）および、一五年度中央執行委員の選出と大

会宣言を審議し、採択を行い満場一致で確認された。

はじめに司会にたった松

は、本副委員長は「安倍政権の進める安保法案は、他国と戦争をする戦争法案である。戦争で平和を守ることはできない、絶対に阻止しなければならない。もう一

点は、全国港湾は連合体に移行し、我々の労働条件を高めてきた。これからは、この大会で闘う力を継承し守り、発展させなければならぬ」と開会挨拶を行った。

その後、議長団選出、各種役員、大会成立の確認を行い、糸谷中央執行委員長の挨拶では「全国港湾は連合体化から七年間が経過した。十ヶ年を一つの区切りとして連合体化にふさわし

い組織に発展していくことを期待する」などと述べた。続いて、来賓の港運同盟・新屋会長、ITF東京事務所・瀧代表、全労済・伊藤課長から激励と連帯の挨拶を受けた。

その後、玉田書記長より

「この一年間皆さんに全力を挙げて奮闘して頂いたこ

とを、新たに感謝する。

十五年度も実りある一年と

したい、決意を込めながら

提案する」と述べ議案の提案を行った。

第一日目の最後には、日航不当解雇争議団代表二名の挨拶があり、その活動の経過と訴えを聴講した。

質疑応答では、指定事業

F活動の強化として、PO

Cキャンペーンを十五年十

月に東京港、十二月に横浜

第二号議題および五年秋

第三号議題および五年秋

第四号議題、第五号議題を

年末闘争方針が満場一致採

択された。

国際連帶活動では、IT

F活動の強化として、PO

Cキャンペーンを十五年十

月に東京港、十二月に横浜

第三号議題および五年秋

第四号議題、第五号議題を

年末闘争方針が満場一致採

択された。

その後、糸谷委員長の總括答弁を受け、第一号議題、

第二号議題および五年秋

第三号議題および五年秋

第四号議題、第五号議題を

年末闘争方針が満場一致採

択された。

その後、糸谷委員長の總括答弁を受け、第一号議題、

第二号議題および五年秋